## Trois rosiers symboles d'amitié



e comité de jumelage Argenton/Ulm-Wibligen a planté un rosier de la paix dans les jardins de la mairie. « Tous les ans, les deux comités de jumelage se rencontrent et s'offrent des cadeaux, a retracé le président du comité argentonnais, Fernand Fey. Cette aunée, pour changer des habituels produits de bouche, nos amis nous ont offert trois rosiers de la paix. Cette variété a été commercialisée

le jour de la chute de Berlin à la fin de la Seconde Guerre mondiale. »
Les deux premiers ont déjà été plantés: l'un devant le lycée Rollinat – le comité comptant une importante section jeunes – l'autre au château de Chabenet qui accueille fréquemment l'association. La mairie était un emplacement tout trouvé pour le troisième étant donné l'implication des communes dans le jumelage.